Auszug aus einem Bericht in Radio Salzburg vom 22.03.2023:

Gestern wurde die HasenART eröffnet.

Etliche Unternehmer:innen der Salzburger Altstadt präsentieren in ihren Auslagen von Künstlern märchenhaft gestaltete Hasen. Michaela Schirlbauer Obfrau der Unternehmer mit Herz hat diese Aktion heuer auf Ostern hin zum zweiten Mal ins Leben gerufen und sagt: dieses Jahr haben wir uns das Thema Märchen überlegt. Mit dem Plan, den wir austeilen kann man von einem Hasen zum anderen gehen und lernt dadurch die Stadt von einer anderen Seite kennen, nämlich auf HasenART.

Dass man einfach ein bisschen bewusster durch die Stadt geht und vielleicht auch auf verschiedene Unternehmen aufmerksam gemacht wird und alles ist so kreativ gestaltet worden. Jeder Hase ist einzigartig und definitiv sehenswert. Diese Hasen stehen bis 13 April in den Auslagen und werden dann noch am selben Tag für einen guten Zweck versteigert. Gebote werden ab sofort in den Geschäften entgegengenommen und am Ende kommt alles dem Verein "Kinder haben Zukunft" zugute.